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Max Russi confia em solução do Governo para manter Santa Casa
de Cuiabá funcionando

"A Santa Casa é um patrimônio da saúde pública e precisa ser preservada.”

Danilo Figueiredo do rufandobombonews 

O presidente da Assembleia Legislativa, deputado Max Russi, declarou nesta segunda-feira estar confiante
em uma solução positiva por parte do Governo do Estado para garantir o funcionamento da Santa Casa de
Misericórdia de Cuiabá. Segundo ele, a Assembleia está pronta para colaborar com o que for necessário,
inclusive na aprovação de recursos.

 

“Estamos acompanhando de perto essa situação. Acredito sinceramente que vamos conseguir convencer o
governador a manter a Santa Casa de portas abertas. É uma pauta importante não só para a população, mas
também para o próprio governo”, afirmou Russi.

 

O parlamentar destacou a mobilização crescente dos pacientes e da sociedade civil, que têm se manifestado
contra o possível fechamento da unidade hospitalar. “A população está preocupada e com razão. A Santa
Casa é um patrimônio da saúde pública e precisa ser preservada.”

 

Max também comentou sobre a possibilidade de o Governo adquirir a unidade hospitalar. “Fala-se em um
aporte de R$ 25 milhões. Se for esse o valor necessário, e se depender da Assembleia para aprovar esse
apoio, nós estamos à disposição.”

 


